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CÂMARA APROVA LEI QUE RECONHECE OS RODEIOS 
COMO PATRIMÔNIO CULTURAL DA CIDADE 

PROJETO DE LEI

"Vale ressaltar a preocupação no cuidado com os animais, conforme a lei, incluindo a  
atenção às normas sanitárias vigentes, dentro das quais os eventos deverão ocorrer." 

 A Câmara Municipal 
de Avaré aprovou, por meio 
do Projeto de Lei nº 60/2023, 
o reconhecimento dos 
rodeios como patrimônio 
cultural, prática esportiva e de 
relevância importância social 
e econômica para a cidade de 
Avaré. Consideram-se rodeios 
as atividades realizadas em 
cutianos (cavalos) e touros, 
nas quais é avaliada a 
habilidade do peão ou prenda 
no domínio do animal.
 Vale ressaltar a 
preocupação no cuidado com 
os animais, conforme a lei, a 
qual tem em seu artigo 2º a 
nítida preocupação com o zelo 
dos mesmos, incluindo, nesse 
mesmo artigo, a atenção às 

normas sanitárias vigentes, 
dentro das quais os eventos 
deverão ocorrer.
 Salienta-se também 
que o município de Avaré tem 
largas tradições relacionadas 
aos rodeios, fazendo parte 
do amplo aparato cultural 
do município, posto que são  
realizadas diversas atividades 
dessa espécie, possuindo 
anualmente inúmeros 
acontecimentos no tocante 
a rodeios que movimentam 
a economia e o lazer daquela 
que também é denominada a 
Capital Nacional do Cavalo, a 
nossa Avaré.

pelo cuidado aos animais e es-
tar de acordo com as normas 
sanitárias vigentes. 
 Art. 3º.  Fica o Muni-
cípio da Estância Turística de 
Avaré autorizado a fornecer in-
centivos financeiros aos peões 
para o exercício das atividades 
esportivas acima menciona-
das, caso tenha dotação orça-
mentária para tanto
 Art. 4º. Esta Lei entra 
em vigor na data de sua publi-
cação.

Autoria: 
Ver. Magno Greguer

 Art. 1º. Fica reconhe-
cido de forma oficial, no Mu-
nicípio da Estância Turística 
de Avaré, a prática de rodeio 
como patrimônio cultural, prá-
tica esportiva e de relevante 
importância social e econômi-
ca.
 Parágrafo Único. 
Consideram-se rodeios as pro-
vas realizadas em cutianos 
(cavalos) e montarias em tou-
ros, nas quais é válida a habi-
lidade do peão ou prenda em 
dominar o animal com perícia. 
 Art. 2º. A realização 
de rodeios e demais práticas 
esportivas, deverão prezar 

Trecho da lei:

Créditos pela imagem: Arquivo Secom Avaré 
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A Câmara de Vereadores da Estância Turística de 
Avaré torna público a relação das proposituras 
protocoladas e lidas na Sessão Ordinária de  
06/03/2023, a saber:
 
A íntegra das proposituras (projetos de leis; 
projetos de resolução, etc...) pode ser consultada 
no portal do poder legislativo www.camaraavare.
sp.gov.br, através do link “proposituras”

•	 Projeto de Lei nº 70/2023
Autoria: Vereadora Adalgisa Lopes Ward
Estabelece a Validade Indeterminada, no 
Município da Estância Turística de Avaré, 
ao Laudo Médico Pericial que ateste o 
Transtorno do Espectro Autista (TEA).

•	 Projeto de Lei nº 71/2023
Autoria: Vereadora Adalgisa Lopes Ward
Institui no Município da Estância Turística 
de Avaré a Possibilidade e o Direito aos 
Munícipes de Acesso a Meios e Formas 
de Pagamento Digitais para a Quitação 
de Débitos de Natureza Tributária e não 
Tributária, como PIX e Operações de Cartão 
de Débito e Crédito.

•	 Projeto de Lei nº 72/2023
Autoria: Vereadora Adalgisa Lopes Ward
Institui o Programa de Educação Digital no 
Município da Estância Turística de Avaré.

•	 Projeto de Lei nº 73/2023
Autoria: Vereador Luiz Cláudio da Costa
Dispõe sobre o reconhecimento do direito da 
pessoa com Transtorno do Espectro Autista 
- TEA, portadora da Carteira de Identificação 
instituída pela Lei Federal nº 13.977, de 
2020, ao estacionamento em vagas de 
deficientes no município de Avaré/SP.

•	 Projeto de Lei nº 74/2023
Autoria: Vereador Luiz Cláudio da Costa
Dispõe sobre a obrigatoriedade de 
disponibilização de assentos em farmácias e 
drogarias no município de Avaré e dá outras 
providências.

•	 Projeto de Lei nº 75/2023
Autoria: Prefeito
Dispõe sobre abertura de Crédito Adicional 
Especial que  especifica e dá providências 
(R$ 397.860,55 - SECRETARIA MUNICIPAL 
DE SAÚDE).

AO MUNÍCIPE DE AVARÉ

CÂMARA APROVA LEI QUE RECONHECE OS RODEIOS 
COMO PATRIMÔNIO CULTURAL DA CIDADE 

ORDEM DO DIA

CIRCULAR N º 05/2023-DG         Avaré, 09 de março de 2023.

Senhor (a) Vereador (a):-

Designa a matéria para Ordem do Dia da 5ª Sessão 
Ordinária de 13/03/2023 - Segunda Feira – às 19h00min.

Pela presente levo ao seu conhecimento que o Exmo. Sr. 
Presidente Vereador Leonardo Pires Ripoli designou para 
a Ordem do Dia da 5ª Sessão Ordinária de 13 de março 
do corrente ano, que tem seu início marcado para as 
19h00min, a seguinte matéria:

1. PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA Nº 01/2023 – 2º TURNO
Autoria: Mesa Diretora
Assunto: Dispõe sobre a alteração do artigo 100 da Lei 
Orgânica Municipal de Avaré e dá outras providências.
Anexo: Cópias da Proposta de Emenda à Lei Orgânica 
nº 01/2023 e dos Pareceres do Jurídico, da Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação e de Finanças, 
Orçamento e Direito do Consumidor.

2. PROJETO DE LEI Nº 28/2023 - Discussão Única
Autoria: Prefeito Municipal
Assunto: Dispõe sobre abertura de Crédito Adicional 
Especial que especifica e dá providências (R$ 743.792,60 
- Secretaria Municipal de Planejamento e Obras)
Anexo: Cópias do Projeto de Lei nº 28/2023 e dos 
Pareceres do Jurídico, da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Direito 
do Consumidor.

3. PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 31/2023 - Discussão Única
Autoria: Prefeito Municipal
Assunto: Dispõe sobre alterações da redação do inciso 
I e II do art. 8º da Lei Complementar nº 260, de 12 de 
maio de 2021, e adota outras providências.
Anexo: Cópias do Projeto de Lei Complementar nº 
31/2023 e dos Pareceres do Jurídico e da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação.

4. PROJETO DE LEI Nº 33/2023 – Discussão Única
Autoria: Prefeito Municipal
Assunto: Dispõe sobre abertura de Crédito Adicional 
Especial que especifica e dá providências (R$ 
487.080,54 - Secretaria Municipal de Saúde)
Anexo: Cópias do Projeto de Lei nº 33/2023 e dos 
Pareceres do Jurídico, da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Direito 
do Consumidor.

5. PROJETO DE LEI Nº 36/2023 – Discussão Única
Autoria: Prefeito Municipal
Assunto: Dispõe sobre abertura de Crédito 
Adicional Especial que especifica e dá providências 
- (R$ 225.264,41 - SECRETARIA MUNICIPAL DE 
TRANSPORTE E SERVIÇOS).
Anexo: Cópias do Projeto de Lei nº 36/2023 e dos 
Pareceres do Jurídico, da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Direito 
do Consumidor.

Sem outro particular, valho-me do ensejo para apresentar-
lhe os protestos de minha elevada estima e distinta 
consideração.

Exmo.(a). Sr. (a)
Vereador (a)
N E S T A

ÁDRIA LUZIA RIBEIRO DE PAULA
Diretora Geral Administrativa
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-para que através do Departamento competente, 
providencie reparos necessários na Av. Espanha 
confluência com a Av. João Manoel Fernandes, 
que dá acesso ao Bairro: Camargo, visto que lá 
existem buracos, que apareceram recentemente em 
decorrência das fortes chuvas, causando transtornos 
aos usuários da referida via pública.
-para que através do Departamento competente, 
providencie os reparos necessários na Rua Goiás, 
defronte ao número 2.002 – Bairro: “Centro”, visto que 
o buraco, que apareceu recentemente em decorrência 
das fortes chuvas, vem causando transtornos aos 
usuários da referida via pública.
-para que através do Departamento competente, 
notifique a SABESP de Avaré para que providencie 
os reparos necessários em um buraco que se abriu 
na Rua Paraná, defronte à Casa do Advogado – sede 
da 67ª OAB de Avaré, ao lado da vaga destinada aos 
deficientes físicos, visto que o referido buraco ( foto 
em anexo ), vem causando transtornos aos usuários 
da referida via pública, em especial aos deficientes 
físicos que estão impossibilitados de estacionarem 
naquele local.

Ana Paula Tiburcio Godoy – 2ª Secretária
-para que através do departamento competente 
providencie com a máxima urgência, a operação 
tapa buraco ou recapeamento asfáltico, em toda 
a extensão da rua Nicola Pizza, Vila Martins III, em 
especial defronte o número 1194, 1168, número 
1160,e ao número 1161.Indico ainda que seja 
feita a retirada da terra deixada pela chuva, que 
está impossibilitando os funileiros a manusearem 
os veículos para dentro da oficina. Justificativa: 
Tendo em vista que os buracos têm prejudicado 
grande parte dos moradores, motoristas, pedestres, 
comerciantes, os maiores prejudicados estão sendo 
os comerciantes, que diga - se de passagem tem 
contribuído muito com o município através de seus 
impostos e vem gerando empregabilidade para a 
população, porém devido a quantidade de areia 
solta trazida pela chuva, estão impossibilitados de 
trabalharem com dignidade.
-para que através do departamento competente 
providencie com a máxima urgência, a operação 
tapa buraco ou recapeamento asfáltico, em toda a 
extensão da Rua Manoel Gonçalves, no Alto da Boa 
Vista, em especial defronte o número 66. Justificativa: 
Tendo em vista que o buraco é muito grande e está 
em frente ao portão da casa, sempre que o morador 
vai sair cai dentro do buraco, podendo até danificar 
o veículo.
-para que através do Departamento competente, 
providencie em caráter de URGÊNCIA o conserto 
e o nivelamento da pavimentação na Rua Coronel 
João Cruz, em frente ao número 105, além da via 
ficar próximo o horto florestal, é um lugar muito 
frequentado até mesmo por turistas, onde devido ao 
desnivelamento da via têm provocado acumulo de 
agua pluviais, e as pedra já cederam, como mostra a 
foto em anexo.

Adalgisa Lopes Ward 
-por meio do setor competente, para que realize 
limpeza/roçada nos matos alto no Bairro Royal Park 
e que verifiquem as vias que estão com buracos, em 
péssimo estado.
-por meio do setor competente, sugerindo à 
Administração Municipal que estabeleça um 
cronograma para atender as crescentes demandas 

Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré
 MOÇÕES, INDICAÇÕES e REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS NA SESSÃO ORDINÁRIA EM 06 
de MARÇO de 2023

Flávio Eduardo Zandoná e outros
-MOÇÃO DE APLAUSOS E PARABENIZAÇÕES às 
Professoras e Colaboradoras do CEEJA Avaré que 
uma vez por mês, com recursos próprios e como 
meio de incentivo a educação, vão para as cidades da 
região em busca de jovens e adultos que não tenham 
concluído os estudos para que então concluam seus 
ciclos escolares.

Adalgisa Lopes Ward e outros
-Solicito que seja consignado em ata dos nossos 
trabalhos MOÇÃO E PARABENIZAÇÕES à Senhora 
Rosane Gauss, que recebeu o Prêmio “Medalha de 
Ouro” concedido na Exposição Papeis e Liberdade 
que chegou em São Paulo dia 07 de fevereiro do 
corrente ano, no Centro Cultural do Correio Central 
de São Paulo depois de ter passado por mais de oito 
cidades brasileiras.

Maria Isabel Dadário e outros
-MOÇÃO DE APLAUSOS E PARABENIZAÇOES 
ao Avareense, aluno Gabriel Wolf de Souza da 
Escola SENAI “Luiz Massa” de Botucatu, pelo 
Prêmio Engenheiro Roberto Mange, no curso de 
Aprendizagem Industrial de “Mecânico de Usinagens 
Especias”.

Flávio Eduardo Zandoná –Vice Presidente
-para que, através do setor competente, seja 
verificada a viabilidade de alteração para sentido 
único da Alameda Hiroshima- Vila São Luiz (sentido 
Alameda Padre Eruce Pauluci).
-para que, através do setor competente, seja realizada 
as medidas necessárias para resolver o problema de 
um buraco próximo ao bueiro na Rua Mato Grosso, nº 
545, conforme fotos anexas.

Roberto Araujo – 1º Secretário
-para que estude a possibilidade de implantar uma 
LOMBADA na Rua Santa Catarina, próximo à Rua 
Acre, com a finalidade de proteger os pedestres, pois 
os veículos estão trafegando em alta velocidade por 
aquela via pública, podendo ocasionar acidentes.
-para que através do Departamento competente, 
providencie reparos necessários na Rua Francisco 
Cruz, no trecho compreendido entre o Horto Florestal 
Municipal e o Condomínio Reserva do Horto, visto que 
lá existem buracos, que apareceram recentemente 
em decorrência das fortes chuvas, causando 
transtornos aos usuários da referida via pública.

referentes à manutenção e recuperação das Estradas 
Rurais do Município.
-por meio do setor competente, cientificando-
lhe da necessidade de viabilizar com urgência a 
manutenção em toda a Rede de Iluminação Pública 
do Município
-por meio do setor competente, para que realize 
estudos no sentido de criar o “Programa ProSaúde 
Fila Zero” em nosso Município, como o existente no 
Município de São Caetano do Sul.
-por meio do setor competente, para que verifiquem 
e tomem providências em relação: A erosão que está 
tomando conta da Rua Fuad Haspani, impedindo 
o tráfego de pessoas e veículos pela via. Solicito 
também pavimentação na via supracitada.

Carlos Wagner Januário Garcia
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal,  para que através 
da Secretaria de Transportes e Serviços seja 
providenciado a devida manutenção da Estrada da 
Jacutinga devido ao mau estado de conservação 
agravado pelas chuvas que ocorreram recentemente 
afim de propiciar uma condição segura para o trânsito 
como por exemplo o transporte de escolares.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal,  para que através 
da Secretaria de Transportes e Serviços seja 
providenciado o devido reparo da Rua Professor 
Pedro Machado Nogueira situada no Bairro Brabância, 
em razão de um buraco que surgiu no leito carroçável 
da via próximo a sarjeta após as fortes chuvas 
que ocorreram recentemente, comprometendo a 
segurança viária e das pessoas que por ali transitam.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal,  para que através 
da Secretaria de Transportes e Serviços seja 
providenciado o devido reparo da Avenida Espanha 
esquina com a Rua João Manoel Fernandes situada 
no Bairro Camargo, em razão de um buraco que 
surgiu no leito carroçável da via após as fortes chuvas 
que ocorreram recentemente, comprometendo a 
segurança viária e das pessoas que por ali transitam.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal,  para que através 
da Secretaria de Transportes e Serviços seja 
providenciada a roçada do mato no leito carroçável, 
guias e sarjetas da Rua Maria Piagentini, próxima a 
Avenida Gilberto Filgueiras situada no Bairro Alto da 
Colina, em razão de que o mato alto está servindo de 
criadouro para animais peçonhentos e atrapalhando 
os motoristas que transitam na via, além do péssimo 
aspecto visual causado em decorrência disso.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal,  para que através 
da Secretaria de Transportes e Serviços seja 
providenciada a devida manutenção da Rua 
Londres, próxima a academia StarFit, uma vez que 
diversos buracos surgiram após as fortes chuvas, 
comprometendo a segurança viária e que também 
seja providenciada a devida roçada do mato no 
leito carroçável, guias e sarjetas, em razão do 
mato alto estar servindo de criadouro para animais 
peçonhentos e atrapalhando os motoristas que 
transitam na via, além do péssimo aspecto visual 

MOÇÕES DE APLAUSOS 
E PARABENIZAÇÕES

INDICAÇÕES
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para passagem, “as ruas estão intransitáveis, 
principalmente a Seme Jubran, pois tem carros 
parados nos dois lados da rua, e é impossível de 
passar dois carros contrários, o morador orienta que 
precisa ser feito nas duas ruas como mão única, a 
Rua Seme Jubran deveria subir e a Rua Waldemar 
Lopes Péres descer”.

Jairo Alves de Azevedo
-novamente solicito para que o órgão competente, 
SECRETARIA MUNICIPAL DE TRANSPORTES E 
SERVIÇOS através do Sr. Secretário CESAR AUGUSTO 
LUCIANO FRANCO MORELLI, analise a possibilidade 
de fazer a instalação de uma placa de indicação 
“DISTRITO INDUSTRIAL”, no local a entrada para 
o mesmo e uma estrada sem a pavimentação, os 
fornecedores e clientes quando chegam ao final da Av. 
Dico Mercadante ao invés de entrarem para o distrito 
industrial, passam reto por falta de sinalização. Peço 
urgentemente para que o órgão competente vá até 
o local e tome as medidas cabíveis solucionando o 
problema.
-novamente solicito para que o órgão competente 
SECRETARIA DE TRANSPORTE E SERVIÇOS analise 
a possibilidade de fazer a roçada e limpeza do 
terreno no Bairro Jurumirim, mesmo localizado na 
rua Manduri ao lado do número 376. No bairro citado 
a cima os munícipes estão com problemas de bichos 
peçonhentos entrando em sua residência por conta 
do mato alto do terreno, peço urgentemente para que 
o órgão competente vá até o local e tome as medidas 
cabíveis solucionando o problema.
-Através desse solicito para que o órgão competente 
SECRETARIA DE TRANSPORTES E SERVIÇOS analise 
a possibilidade de fazer a roçada e limpeza em toda 
extensão da Rua Francisco Gurgel Pismel, mesma 
localizada no Bairro Villa Martins II. Peço também para 
que seja feita a manutenção na área verde localizada 
nas margens da rua citada a cima. No bairro citado a 
cima os munícipes estão com problemas de bichos 
peçonhentos entrando em suas residências por 
conta do mato alto, peço urgentemente para que o 
órgão competente vá até o local e tome as medidas 
cabíveis solucionando o problema.
-Através desse solicito para que o órgão competente 
(SECRETARIA DE OBRAS E SERVIÇOS) analise a 
possibilidade de fazer a manutenção adequada em 
toda a extensão da Av. João Silvestre, Bairro Distrito 
Industrial.
 No bairro citado a cima os caminhões estão tendo 
dificuldade para entrar para fazer as entrega de 
matérias prima, e até mesmo os funcionários que 
trabalham nas dependências, no distrito industrial 
existem mais de dez empresas instaladas e solicitam 
a esse vereador soluções.
-solicito novamente para que o órgãos competentes 
SECRETARIA MUNICIPAL DE TRANSPORTES 
E SERVIÇOS através do Sr. Secretário CESAR 
AUGUSTO LUCIANO FRANCO MORELLI e DEMUTRAN 
(DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE TRANSITO) para 
que analise a possibilidade de fazer a pintura da 
sinalização PARE na rua Três Corações, rua Marta 
Rocha e rua Castelo Branco, em todas as suas 
transposições, a mesma está localizada no Bairro 
Bonsucesso.
               
               

Luiz Cláudio da Costa
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 

causado em decorrência disso.

Hidalgo André de Freitas
-Para que determine ao departamento competente 
realizar A OPERAÇÃO TAPA-BURACOS OU 
RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NAS RUAS: •ALAMEDA 
PADRE ERUCE PAULUCI, 142, VILA SÃO LUIZ ; 
•RUA GOIÁS, Nº 1961, CENTRO; •RUA GOIÁS, Nº 
803, CENTRO; •RUA HIGINO ROTELLI, VILA SÃO 
JOÃO; •RUA PROFESSOR AMORIM, JARDIM BOM 
SUCESSO II; •RUA ABDALLA HASPANI, CONJUNTO 
HABITACIONAL CAMARGO.
A indicação da operação tapa-buracos se faz 
necessária uma vez que as referidas vias se 
encontram em estado degradante, com muitos 
buracos ocasionados pela ação do tempo. Desta 
maneira o bom e correto tráfego de veículos fica 
prejudicado, colocando em risco os motoristas e 
pedestres que se utilizam da via. Sabemos que é 
de direito da população poder contar com a correta 
infraestrutura municipal, ou seja, que atenda às suas 
necessidades, como por exemplo, vias sem buracos, 
ou então consertadas permanentemente.
-Para que DETERMINE com a MÁXIMA URGÊNCIA, 
ao setor competente, a limpeza do mato alto nos 
terrenos do BAIRRO PARAÍSO E NA RUA DISTRITO 
FEDERAL, ENTRE A RUA SERGIPE E MARANHÃO, NO 
BAIRRO CENTRO.
Pois, em visitas feitas entorno dos bairros, bem 
como denúncias a este Vereador, foi constatado que 
os locais estão com muito mato alto em toda suas 
redondezas. A permanência de matagais às margens 
de vias públicas, nas áreas municipais, bem como, 
em praças públicas, vem causando transtorno as 
pessoas que convivem nestas imediações, sobretudo, 
tratam-se de um problema de saúde pública.
-Para que interceda junto ao setor competente 
no sentido de providenciar a INSTALAÇÃO DE 
REDUTORES DE VELOCIDADE nas ruas: •Rua Izabel 
Cruz, próximo da escola Rudolf Lanz; •Rua Antônio 
Murakoshi, nº 26, Vila Cidade Jardim. O fluxo de 
veículos no local é muito grande, sendo importante 
a presente indicação que tem por objetivo evitar 
a ocorrência de acidentes naquela localidade. 
A população está vulnerável a sofrer acidentes, 
inclusive graves, pela falta de sinalização adequada, 
uma vez que os veículos trafegam em alta velocidade 
no trecho acima apontado, não havendo indicativos 
para a redução de velocidade. Portanto queremos 
resguardar e preservar a segurança e a integridade 
física de todos os moradores, principalmente de 
crianças e idosos. A presente indicação tem por 
objetivo evitar a ocorrência de acidentes bem como 
evitar que acidentes com maiores proporções 
venham acontecer.
-Para que determine ao setor competente a 
CONSTRUÇÃO DE UMA GALERIA PLUVIAL NA 
RUA JAIRO DE OLIVEIRA, PRÓXIMO A IGREJA 
CONGRESSÃO, NO CONJUNTO HABITACIONAL 
EGYDIO MARTINS DA COSTA. A presente indicação 
ao Poder Executivo, se faz necessária em face às 
inúmeras reivindicações dos moradores do bairro 
e transeuntes, que se queixam de constantemente 
sofrerem com as águas das chuvas, que quando não 
invadem suas casas, acumulam-se lixos propiciando 
o aparecimento de insetos e gerando mau cheiro.
-Para que determine ao setor competente a 
organização e sinalização da Rua Seme Jubran e a 
rua Waldemar Lopes Péres, bairro Paraíso.
Conforme relato de um morador que utiliza o local 

Silvestre, Prefeito Municipal, para que oficie o setor 
competente da municipalidade, mais precisamente a 
área de serviços, para que realize o reparo dos postes 
de iluminação e a colocação de novas lâmpadas na 
Rua Domiciano Santana, nas imediações do número 
668, no bairro Centro, pois segundo reivindicações de 
munícipes, as lâmpadas estão queimadas, causando 
transtornos para os moradores da referida via.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, para que, através do 
setor competente da municipalidade, faça adesão 
ao “Projeto Cidade Limpa 2023”, que é um convenio 
entre a “TV Tem” e as Prefeituras, para realizar a 
limpeza dos bairros da cidade. O projeto é idealizado 
pela TV Tem e operacionalizado pelas Prefeituras 
Municipais, que promove o descarte correto e 
consciente de tudo que a comunidade não está mais 
utilizando e tem o objetivo de evitar a proliferação 
de animais e insetos transmissores de doenças, 
como dengue, zika e chikungunya, enchentes, entre 
outras. Há uma grande parcela dos munícipes que 
reclamam de mato alto, sujeira e consequentemente 
o aparecimento de animais peçonhentos em diversos 
pontos da cidade. Com a adesão dessa parceria, o 
alcance para limpeza do nosso município se dará 
mais rápido e eficiente, beneficiando a todos.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, para que oficie o setor 
competente da municipalidade, para realização de 
LIMPEZA na Rua Abilio José Curto, no bairro Chácara 
Varginha, pois os matos estão tomando conta do 
local, o aparecimento de animais peçonhentos 
por conta da sujeira ali existente está frequente, 
causando transtornos aos moradores.
-INDICO, nos termos regimentais vigentes ao 
Excelentíssimo Senhor Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, Prefeito Municipal, para que oficie o setor 
competente da municipalidade, para realização de 
LIMPEZA na Antiga Estação Ferroviária de Avaré, na 
Praça Eng. Müler, no centro da cidade, pois os matos 
estão tomando conta do local, causando transtornos 
ao munícipes que precisam passar por ali, muitas 
vezes de madrugada, pois atravessam os bairros 
para irem trabalhar, o que tem causado bastante 
transtornos, sem falar no perigo de aparecimento de 
animais peçonhentos por conta da sujeira  e mato 
alto ali existente.

Maria Isabel Dadário
-que encaminhe ao setor competente para que seja 
efetuada a devida fiscalização na chácara situada 
à Rua Professora Danusia, Bairro Ipiranga, entre o 
abrigo Picolina e Bairro Santa Elisa, as pessoas que 
transitam neste local, reclamam que o mato está 
invadindo a calçada e os pedestres não conseguem 
usar a mesma, tendo que andar na rua, colocando a 
vida em risco.
-que encaminhe ao setor competente para que 
seja efetuado a devida fiscalização na propriedade 
situada  à rua Alfredo José Alves, 1093, Bairro 
Paraiso, os vizinhos reclamam do mato alto, alegam 
que o mesmo está trazendo transtorno, pois em 
suas casas estão aparecendo cobras, escorpiões e 
aranhas, colocando em risco a saúde dos moradores, 
em especial das crianças.
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300 metros, pois os veículos estão entrando na Av. Antônio 
Silvio Cunha Bueno pela calçada.
-Solicito ao Prefeito Municipal, Sr. Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, no uso de suas atribuições, envie a essa “Casa de 
Leis”, um projeto de Lei Complementar para ALTERAÇÃO 
DA LEI COMPLEMENTAR N°225/16, que disciplina o 
VALOR REFERENCIAL DE IMÓVEIS para alterar a regra do 
VALOR VENAL para fins de regularização legal dos imóveis 
no âmbito da Estância Turística de Avaré.

Magno Greguer
-voto de profundo pesar pelo falecimento de LAURA 
GUSSON VEIGA, ocorrido no dia 04 de MARÇO do corrente, 
fato esse que causou grande consternação perante aos 
familiares e amigos, pertencente que era à família aqui 
radicada.

Marcelo José Ortega
-Adição de veículo de transporte na EMEB Profª Evani 
Elaine Battochio Casolato para os alunos.
-Parabenização e homenagem a Drª Simone Jurado, 
advogada e assessora parlamentar que, uma das 
representantes e idealizadoras do Núcleo Regional de 
Combate ao Abuso e Violência Domésticos.
-Parabenização e homenagem a Carla Andrades, que é 
coautora do livro Mulheres Extraordinárias.

Maioria dos Vereadores
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento do Senhor  
NORIVAL NARCISO VITORINO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto 
de profundo pesar pelo falecimento da Senhora  
MARGARIDA MENDES

Flávio Zandoná – Vice Presidente
-Votos de Aplausos e Parabenização ao Secretário 
Municipal de Esportes, sr. Carlos Roberto dos Santos 
(Bagaceira), pelo retorno do funcionamento da Piscina 
Municipal após sua reforma e manutenção.
-Votos de Aplausos e Parabenização a Secretária Municipal 
de Industria e Comércio, sra. Sandra de Fatima Theodoro, 
pela avaliação com nota máxima do posto de atendimento 
Sebrae.

Roberto Araujo - 1º Secretário
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto de 
profundo pesar pelo falecimento do Senhor ABEL CLARO
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto de 
profundo pesar pelo falecimento da Senhora SUELEN DA 
SILVA
-seja consignado em Ata de nossos trabalhos, voto de 
profundo pesar pelo falecimento da Senhora JANDIRA 
MARIA DE SOUZA
-REITERANDO a INDICAÇÃO deste parlamentar de  nº 
1176/2022 ( cópia em anexo ), para que providencie a 
edificação de calçada  ( passeio público) em um pequeno 
trecho na Rua Lineu Prestes, paralela à linha férrea, ao lado 
do recuo ali já existente, atendendo assim, aos pedidos dos 
munícipes que utilizam aquele itinerário. Segue em anexo 
fotos do citado local.
-seja oficiado o Conselho Municipal de Trânsito para que 
estude a possibilidade de implantar uma LOMBADA na Rua 
Santa Catarina, próximo à Rua Acre, com a finalidade de 
proteger os pedestres, pois os veículos estão trafegando 
em alta velocidade por aquela via pública, podendo 
ocasionar acidentes.

Adalgisa Lopés Ward
-Solicito informações por parte da municipalidade no 
sentido de alterar o enquadramento dos servidores que 
desempenham o cargo de ADI – Auxiliar de Desenvolvimento 
Infantil, como Professor de Desenvolvimento Infantil – PDI, 
por meio da Lei específica.
-Solicito informações de quais providências estão sendo 
tomadas em relação a Árvore existente na Rua Minas 
Gerais nº 1039, que está com o tronco oco, os galhos estão 
caindo. Solicito que seja feita vistoria técnica na referida 
árvore.-
-Solicito informações sobre o CPAEE - Centro Pedagógico 
e Administrativo da Educação Especial, localizado no 
Centrinho. Quais providências estão tomadas em relação 
a falta de profissionais especializados para atender os 
autistas e crianças que necessitam de atendimento 
especializado.
-Solicito que seja oficiado VOTOS DE APLAUSOS E 
PARABENIZAÇÕES aos Guardiões do Templo da Ordem 
DeMolay, situado na Avenida Três Marias nº 264 - Vila 

Três Marias – Avaré/SP, pelo Dia do DeMolay, a ser 
comemorado no dia 18 de março de acordo com à Lei 
Municipal nº 1338/2010. Requeiro ainda que seja realizada 
uma homenagem aos 22 anos da fundação do DeMolay 
em Avaré e seja entregue Diploma de Honra ao Mérito aos 
integrantes da Ordem DeMolay de Avaré.

Carlos Wagner Januário Garcia
-Requerimento de Aplauso e Parabenizações ao Atleta 
Guilherme Militão que foi selecionado e convidado a passar 
por um período de avaliação no Centro de Treinamento do 
São Paulo Futebol Clube em Cotia
-Questionamento a Secretária de Cultura para que a mesma 
informe a esta Casa de Leis qual o calendário de eventos 
da Cultura programados para este ano e também qual seria 
o número de colaboradores e servidores irão participar de 
cada um destes eventos, afim de justificar a quantidade de 
lanches e marmitas solicitados no Pregão Eletrônico nº 11 
e 12 de 2023.
-Requerimento de Aplauso e Parabenizações aos Policiais 
Civis da Delegacia de Investigações Gerais (DIG), pela 
captura do “Psicopata do Tinder”

Hidalgo André de Freitas
-Requer informações do Prefeito Municipal, Joselyr 
Benedito Costa Silvestre, bem como do Secretário de 
Obras, sobre o cronograma de melhorias do Bairro Costa 
Azul.
-Requer informações do Prefeito Municipal, Joselyr, sobre 
o não início das obras referente a estrada da Ponte Alta, 
entre o assentamento Santa Adelaide.
-Requer informações do Prefeito Municipal, Joselyr 
Benedito Costa Silvestre, bem como do Secretário de Saúde, 
e da Secretária do SEMADS, sobre quais eventos serão 
realizados tendo em vista as Campanhas Março Roxo de 
Conscientização da Epilepsia (Lei Municipal 2.691/2022), 
Março Lilás em Conscientização e Combate ao Câncer de 
colo de útero, Março Azul-Marinho em conscientização ao 
câncer colorretal, e O Programa de Conscientização da 
Síndrome de Down (Lei Municipal nº 2.439/2021).
-Requer informações do Gerente de Divisão de Avaré da 
SABESP, em relação a constante falta d’água no bairro 
Camargo depois das 18h00 aos sábados.

Jairo Alves de Azevedo
-Requeiro ao setor competente para que seja feita a 
instalação de rampas de acesso em alguns pontos da 
cidade, rua Felix Fagundes no Bairro Bonsucesso e rua bela 
vista no bairro Agua Branca.

Lázaro Cardoso Filho
-Votos de Parabenizações a todas as mulheres avareenses 
pela passagem do DIA INTERNACIONAL DA MULHER, 
comemorado anualmente em 8 de março.
-Votos de Aplausos e Parabenizações à rotariana MARCIA 
BRITO, pela indicação que recebeu para ser a Governadora 
do Distrito 4.621 do Rotary Club no biênio 2025/2026
-Votos de Aplausos e Parabenizações ao POSTO DO 
SEBRAE AQUI de Avaré, por ter obtido avaliação de 100%, 
ficando entre as seis unidades que receberam nota máxima 
no Estado de São Paulo

Luiz Cláudio da Costa
-Solicito ao Departamento Municipal de Trânsito 
(DEMUTRAN), para que sinalize, na intenção de diferenciar 
o que é calçada e o que é via, na SP255, altura do KM 260 + 

REQUERIMENTOS

EXTRATO DE EDITAL EXCLUSIVO 
PARA ME/MEI E EPP

Processo nº 05/2023 

Pregão Presencial nº 01/2023 - Registro de Preço nº 01/2023

ABERTURA DAS PROPOSTAS: 23/03/2023 às 9h30min.

 A Câmara de Vereadores da Estância Turística de Avaré, 
faz saber que se acha aberta a licitação na modalidade Pregão 
Presencial n.º 01/2023,  com julgamento pelo MENOR PREÇO 
POR ITEM, cujo objeto é o REGISTRO DE PREÇOS 
para eventual aquisição de material de consumo (lanches, água, 
descartáveis), para utilização na Copa da Câmara de Vereadores 
da Estância Turística de Avaré, conforme anexo I do edital,  que 
estará disponível na Sede do Poder Legislativo, sito à Av. Gilberto 
Filgueiras, 1631 – Avaré – SP, no horário das 08h00min, às 14h00min 
e também poderá ser acessado através do link: camaraavare.sp.gov.
br. Maiores informações poderão ser obtidas pelo telefone (14) 
3711-3070. 

LEONARDO PIRES RIPOLI                    
Presidente                                                        

FLÁVIO EDUARDO ZANDONÁ
Vice-Presidente             

         
ROBERTO ARAUJO                         

1º Secretário                                                       

ANA PAULA TIBURCIO DE GODOY                                   
2ª Secretária

JAIRO ALVES DE AZEVEDO
Membro Suplente

LICITAÇÃO



7SEMANÁRIO 
CÂMARA AVARÉ21ª Edição | Avaré, 11 de março de 2023

300 metros, pois os veículos estão entrando na Av. Antônio 
Silvio Cunha Bueno pela calçada.
-Solicito ao Prefeito Municipal, Sr. Joselyr Benedito Costa 
Silvestre, no uso de suas atribuições, envie a essa “Casa de 
Leis”, um projeto de Lei Complementar para ALTERAÇÃO 
DA LEI COMPLEMENTAR N°225/16, que disciplina o 
VALOR REFERENCIAL DE IMÓVEIS para alterar a regra do 
VALOR VENAL para fins de regularização legal dos imóveis 
no âmbito da Estância Turística de Avaré.

Magno Greguer
-voto de profundo pesar pelo falecimento de LAURA 
GUSSON VEIGA, ocorrido no dia 04 de MARÇO do corrente, 
fato esse que causou grande consternação perante aos 
familiares e amigos, pertencente que era à família aqui 
radicada.

Marcelo José Ortega
-Adição de veículo de transporte na EMEB Profª Evani 
Elaine Battochio Casolato para os alunos.
-Parabenização e homenagem a Drª Simone Jurado, 
advogada e assessora parlamentar que, uma das 
representantes e idealizadoras do Núcleo Regional de 
Combate ao Abuso e Violência Domésticos.
-Parabenização e homenagem a Carla Andrades, que é 
coautora do livro Mulheres Extraordinárias.

 DE MARÇO

SINÔNIMOS DE LUTA, RESISTÊNCIA, SABEDORIA,SINÔNIMOS DE LUTA, RESISTÊNCIA, SABEDORIA,SINÔNIMOS DE LUTA, RESISTÊNCIA, SABEDORIA,
AMOR E RESPEITO: QUE TODAS AS MULHERESAMOR E RESPEITO: QUE TODAS AS MULHERESAMOR E RESPEITO: QUE TODAS AS MULHERES

SEJAM RESPEITADAS E AMADAS!SEJAM RESPEITADAS E AMADAS!SEJAM RESPEITADAS E AMADAS!

DIA INTERNACIONALDIA INTERNACIONALDIA INTERNACIONAL
DAS MULHERESDAS MULHERESDAS MULHERES

TCE SP HOMENAGEIA O DIA 
DAS MULHERES COM PALESTRAS

 Nos dias 10 e 13 de 
março, em alusão ao Dia 
Internacional das Mulheres, 
o TCESP realizará debates 
acerca dos direitos das 
mulheres pois, segundo o 
presidente Sidney Beraldo, 
“Falar sobre direitos e 
discriminação é uma 
maneira de contribuir 
para que o cenário de 
abuso físico, psicológico 
e de poder que afeta 
mulheres todos os dias seja 
superado”. Infelizmente, o 

cenário descrito por Beraldo 
ainda se mostra muito 
grave, conforme indicam os 
dados mostrados na última 
pesquisa Datafolha sobre 
o assunto, a qual revela o 
crescimento da violência 
contra a mulher em 2022.
 O evento contará 
com ilustres convidadas, 
como a delegada Rosmary 
Corrêa, criadora da primeira 
Delegacia da Mulher em São 
Paulo e a assistente social 
Andreia Miguel, suplente 

do Conselho Municipal 
de Proteção e Defesa das 
Mulheres. Vale lembrar 
que o evento ocorrerá na 
sede do Tribunal (com 
transmissão simultânea 
pelo Youtube) em São Paulo 
e que será organizado pela 
Ouvidoria da corte e pela 
DASAS (Diretoria de Saúde e 
Assistência Social).
 Para acompanhar, 
acesse o link  
streaming.tce.sp.gov.br/lives

 "O evento ocorrerá na sede do Tribunal em São Paulo com transmissão simultânea pelo Youtube."
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MÊS DE MARÇO É MARCADO POR 
CAMPANHAS DE CONSCIENTIZAÇÃO

 O mês de 
março está repleto de 
importantes campanhas 
de conscientização, as 
quais buscam difundir 
importantes temas com 
ausência de preconceitos 
para o conhecimento do 
público. Nesse mês, três 
campanhas são notórias: 
Março Roxo, Março Azul 
Marinho e Março Lilás.
 A campanha Março 
Roxo é marcada pela 
conscientização sobre 
a epilepsia, distúrbio 
neurológico causador de 
convulsões e sensações 

incomuns, atingindo cerca 
de 50 milhões de pessoas 
ao redor do mundo. Essa 
disfunção no sistema 
nervoso tem tratamento 
e deve ser tratada livre 
de preconcepções pela 
população.
 Já o Março Azul 
Marinho tem como 
tema a conscientização 
acerca de uma doença 
especialmente perigosa: o 
câncer colorretal, ou seja, 
neoplasia desenvolvida no 
intestino grosso. Ainda que 
seja pouco divulgado, é um 
dos tipos mais comuns e 

"Nesse mês, três campanhas são notórias: Março Roxo, Março Azul Marinho e Março Lilás."

sua prevenção se dá através 
da diminuição do consumo 
de bebidas alcoólicas e 
embutidos, por exemplo.
 Por fim, o Março Lilás 
marca a conscientização 
em relação a uma neoplasia 
muito comum nas mulheres: 
a do útero. De acordo com 
o Ministério da Saúde, 
essa neoplasia é, em geral, 
desenvolvida a partir de 
uma grave IST: o HPV. 
Dessa forma, a prevenção 
dessa doença se dá a partir 
da vacina contra o HPV, 
além, é claro, do uso de 
preservativos.

1.)PELÉ FOI, ______________, O MELHOR JOGADOR DE TODOS.
A) CONCERTEZA
B) COMCERTEZA
C) COM CERTEZA

2.)ELA QUER _____,_____ NÃO DISSE QUANTOS.
A) MAIS/MAS
B) MAS/MAIS
C) MAIS/MAIS

TESTE SEUS CONHECIMENTOS:TESTE SEUS CONHECIMENTOS:

R: 1.C 2.A


